

What's News

* * *

Agustín Carstens, gobernador del Banco de México, dijo que el impacto del creciente gasto en pensiones, al igual que la caída en el ingreso fiscal por el menor precio del petróleo explican el mayor peso de la deuda pública en relación al Producto Interno Bruto del país. Los ingresos relacionados con el petróleo, dijo, pasaron de cubrir tradicionalmente 30% del gasto a sólo 13% recientemente. La deuda pública mexicana representa ahora 50% del PIB y ha llevado a que su perspectiva sea reducida a negativa por parte de las agencias Standard & Poor's y Moody's Investors Service.